

CARTA DE ADHESIÓN

Yo, Carlos Valenzuela, Alcalde de Constitución, declaro mi adhesión a la iniciativa juvenil de ley "**Modificación de los Artículos N° 2, 15, 32 y 65 de la Ley de Extranjería N°1094 promulgada el 14 de julio de 1975 durante época de Dictadura**" presentada por los alumnos del colegio **Alcántara de La Florida**, de la **Región Metropolitana**, dentro del marco **Torneo Delibera 2017**. Justifico mi apoyo en los siguientes comentarios:


 **Carlos Valenzuela G.**
Alcalde de Constitución

Junio de 2017